
VEREADORA QUER INFORMAÇÕES DA ANACONDA AMBIENTAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O atraso no recebimento do lixo foi questionado pela vereadora Bruna do Pati, na sessão
legislativa dessa terça-feira, 4.
A vereadora solicitou a prefeitura oficializar a empresa Anaconda Ambiental para que preste
informações acerca do porquê de estar atrasando o recebimento do lixo transportado pelos
caminhões.
Em requerimento, a vereadora afirmou que o atraso já está afetando o dia a dia da
população, vez que se descartados o lixo de maneira incorreta, os resíduos podem
contaminar o solo e os lençóis freáticos, colocando em risco a saúde pública.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.

https://camarasantaisabel.sp.gov.br/wp-content/uploads/2023/04/Bruna_2_04_04_2023.jpg

